

# 今年の千支は『突進』。これまでの努力が実を結び、成長と飛躍の年に。

## 新年明けましておめでとようございいます



浦臼町長  
川畑 智昭

# 賀

# 年

# 23

令和五年の輝かしい新春を迎え、謹んでご挨拶を申し上げます。皆様には日頃より、町政の推進に対し深いご理解と温かいご協力を賜り、心から厚くお礼申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、三年目を迎えた新型コロナウイルス感染症が年明けとともに全国的に拡大し、一月下旬には再びまん延防止等重点措置の対象地域に北海道が追加される事態となりました。本町においても人の往来が抑制され、各種行事の中止も余儀なくされるなど大きな影響を受けながらも、町民の皆様には大変なご努力をいただいたておりましたが、二月中旬に最初の感染が確認されました。以降、全国の動きに

連動するよう感染拡大期を経て現在第八波の最中にいます。発生から丸三年を迎え、行動制限が大幅に緩和される中で感染拡大に基本的な対策を続けていくことは必要ですが、これからはコロナ感染症と共存していくことが求められる時代になってきます。インフルエンザと同程度の感染症になり普通の生活を送れるようになるまで、必要な支援や情報提供に努めてまいりますので、今後ともご協力をお願いいたします。

昨年は、世界の政治経済を大きく混乱させたコロナ禍に加え、ロシアによるウクライナ侵攻という国際紛争が勃発し、全世界に深刻な影響を与え続けています。原油価格の高騰による燃油

代の上昇は全ての産業に大きな打撃を与え、物流コストや原材料価格の上昇により、ほぼ全ての商品が値上げとなり国民生活を圧迫しています。また、化学肥料の原料である尿素や塩化カリウムの上昇も高騰は肥料価格の上昇を招き、今後の農業経営への不安材料となっています。昨年はそんな厳しい状況下での営農活動となりましたが、水稲に関しても天候にも恵まれ日照時間が長く成長に適した気温になった日も多かったことから、作況指数は北空知で「百六」の「良」となりました。本町におきましても、胴割れや腹白米が少なく低タンパクな高品質米の出荷率が非常に高い結果となり、農業者の皆様や関係各位のご努力に、あらためて感謝と敬意を表するものです。

今年の千支は「癸卯（みずのとう）」です。この意味は「これまでの努力が実を結び、勢いよく成長し飛躍する年になる」になるそうです。四年目に入ろうとするコロナ禍に停戦への動きが見えてこないウクライナ情勢、世界規模の事象が

私たちの仕事や生活に直接関わってくることを思い知らされたこの数年間で、農業や商工業の経済活動や町民の皆様の生活全般を取り巻く情勢は依然厳しく不透明な部分はありますが、本年も産業振興や地域生活維持のために必要な対策に取り組み、成長と飛躍の年となるよう、また安心して住み続けられるまちづくりを目指してまいりますので、町民の皆様並びに議員各位の深いご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

本年が皆様にとりまして、幸多き素晴らしい年であり、ますます心からお祈り申し上げます。新年のご挨拶いたします。

皆様に町の情報を途切れることなくお伝えしてきた広報誌も、昭和三十五年九月の創刊以来、今月号で七百号の節目を迎えました。これからも、分かりやすい誌面作りに努めてまいりますので、どうぞよろしくお願いたします。

# 謹

# 新

# 20



新年明けましておめで  
とうございます。町民の  
皆様におかれましては、  
輝かしい新年をお迎えの  
ことと、心よりお慶び申  
し上げます。

日頃から議会運営や議  
会活動に対し、温かいご  
支援・ご協力を賜り、浦  
白町議会を代表いたしま  
して心から感謝を申し上  
げます。

今回七百号を迎える  
「広報うらうす」は、町  
行政のお知らせやできご  
と、地域の話題などのさ  
まざまな情報を、半世紀  
以上の長きにわたり発行  
され届けてきました。町  
と町民をつなぐ最大のコ

ミュニケーション手段と  
して、これからも行政情  
報を正確にわかりやすく  
伝えていたいただきたいと  
思います。

昨年は新型コロナウイルス  
感染症が三年目とな  
り、第六波、第七波と感  
染が拡大しました。十一  
月からの第八波では、道  
内でも過去最多の一万  
人を超える感染者が報告  
されました。

浦白町内のイベントや  
行事は、縮小や三年連続  
中止となるなど、活気が  
失われた状況になりまし  
たが、学校においては修  
学旅行の実施や本山町と  
の交流など、少しずつ回

復に向かっているよう  
です。

世界では、二月にロシ  
アによるウクライナ侵攻  
により戦争が勃発、激し  
い攻防が続き、終息が見  
えておりません。世界経  
済への影響も大きく、日  
本においてもエネルギー  
不足や物価高騰は大きな  
問題となっています。

町内の基幹産業である  
農業につきましては、米  
の作況指数は百六の良  
高品位米出荷比率六十四  
四%、胴割れ粒がなく外  
観品質も良好でした。畑  
作については、全般的に  
前年に比べ反収が上回り、  
平年作以上となりました  
が、肥料・燃料の高騰に  
よって生産費が上がり、  
収益減が大きく厳しい年  
になりました。

商工業についても、飲  
食業を中心に一昨年から  
のコロナ自粛の影響が統  
いており、大変厳しい状  
況にあります。世界経済  
の悪化と円安の影響によ  
り電気・燃料・材料の高  
騰があったことで、ます  
ます経営を悪化させる厳

しい年となりました。

浦白町議会では、町外  
からの視察受け入れ、本  
山町への視察・議員交流  
を行いました。また、議  
会運営委員会が中心とな  
り、議員定数・議員報酬  
の見直しについて数回の  
協議を行いました。その  
結果、浦白町の人口減少  
などから議員定数を九人  
から八人に、なり手不足  
の解消なども勘案し議員  
報酬を十七万七千円から  
十八万四千円に改定する  
ことになりました。今後  
も、町民から信頼される  
議会運営と町政の適正な  
監視、住みよいまちづく  
りなど皆様の声に耳を傾  
けながら、議会改革と絶  
え間ない議会活動をす  
めてまいります。

結びに、浦白町の発展  
と、本年が皆様に取りま  
して大きく飛躍する明る  
い一年となりますことを  
ご祈念申し上げます。新  
年のご挨拶といたします。